



L'UNSa SJ MAINTIENT SON APPEL A LA GREVE pour une JUSTICE MORTE le 21 septembre 2023 !

Compte tenu des dernières propositions de la Direction des Services Judiciaires (qui a fait elle-même le compte-rendu de la réunion de ce jour !!!), nous avons saisi la Fonction Publique sur la question de la revalorisation des personnels de greffe.

**Un rendez-vous de l'UNSa avec Monsieur GUERINI est prévu vendredi.
Nous vous tiendrons au courant.**

L'UNSa SJ avait appelé à un rassemblement à la Cour d'Appel de Paris, sur l'Ile de la Cité entre 10h et 15h.

Compte tenu du programme de visite du Roi Charles à Paris, nous avons été informés tardivement que l'Ile de la Cité sera finalement bouclée et inaccessible demain.

Nous vous donnons rendez-vous le 21 septembre entre 10h et 15h sur le parvis du Tribunal Judiciaire de Paris – Métro Porte de Clichy.

Venez nombreux !

Les équipes UNSa seront présentes pour répondre à vos interrogations sur ces négociations.